



# 花王

須賀川市立第三小学校  
学校だより NO. 13  
令和6年9月25日  
発行者：校長 熊田順一郎

教育目標 ◇心身ともに健康で豊かな情操と創造性に富み、たくましい実践力のある児童の育成

## 岩瀬地区音楽祭（合奏）から



9月12日（木）に岩瀬地区小・中音楽祭（合奏祭）が開催されました。第三小学校からは4年生84名が参加しました。4年生の子どもたちは合同で行う音楽の時間、そして休み時間や放課後も熱心に練習を続けてきました。演奏曲目はドボルザーク作曲「『新世界より』第4楽章」でした。

講評では3名の審査員の先生から「とても迫力のある演奏だった。各楽器の音色もすてきだった。」「大編成のスケール感が名曲を見事に再現していた。また、作曲者がこの曲に込めた哀愁と力強さが十分に伝わってきた。

た。たくさん練習を積んできたと感じることができる見事な演奏だった。」「とても大胆なアレンジでドラマチックな新世界だった。打楽器のバランスや音量の変化もよくできていた。このような名曲に小学校から触れる機会をつくっていただけることは、とても素晴らしいことだと思う。」などたくさんのおほめの言葉をいただきました。これまでの子どもたちの努力や、先生方の熱心な指導が報われたような気がしました。

保護者の皆様には大変お忙しい中、楽器の搬入・搬出のお手伝いをいただきました。またたくさんの皆様に鑑賞と応援においでいただきました。本当にありがとうございました。

## 第3回避難訓練 ～ 不審者対応訓練 ～

第三小学校では毎年、不審者侵入を想定した防犯訓練を実施しております。本年は9月13日（金）に須賀川警察署スクールサポーターの皆様を講師としてお招きし、御指導いただきました。

前半は、授業中不審者が校舎内に侵入した場合を想定して訓練を実施しました。

不審者に気づいた職員は、廊下で不審者役の教員への対応にあたりました。教室にいた児童は、不審者役の教員が声を出したり、廊下を歩き回ったりするのにびっくりしながらも担任の指示のもと、教室の扉に鍵をかけ、すばやく窓際に移動し、机の陰に身を隠すなど落ち着いて行動していました。

後半は放送により、下校時や放課後の時間にもし不審者に会ったらどうするかや「合言葉『いかのおすし』」などについて講師の皆様よりお話いただきました。御指導いただいたことを、今後のより安全な登下校や学校外での生活の仕方に生かしていけるよう、引き続き指導してまいります。

いか・・・ついていかない      の・・・車に乗らない      お・・・大声を出す  
す・・・すぐにげる      し・・・知らせる      ※ 不審な人と距離をおく